## Venerable Madre Esperanza, luz que sigue brillando

## **VIVIR POR AMOR**

El año del **Bicentenario** del nacimiento de nuestra Fundadora, Esperanza González Puig, termina, ha llegado la hora del agradecimiento y de recoger los frutos de lo sembrado.

Agradecimiento a Dios porque es nuestro Padre, porque nos ha hecho hermanos. Y gracias a Jesús porque nos ha salvado con la mayor prueba de amor, la entrega de su vida.

Gracias a Dios también, por los dones que regaló a M. Esperanza, y porque a través de ella, dio a luz la **Congregación de Misioneras Esclavas del Inmaculado Corazón de María**. Gracias a Cristo que, tantas veces se manifestó a M. Esperanza animándola a ser la Fundadora de esta Obra en la Iglesia. Y gracias a ella por su fidelidad a la llamada de Dios, a pesar de tener que superar muchas y grandes dificultades.

Gracias a todas las Hermanas que han formado y forman parte de la Congregación y que han dejado su huella, han mantenido y hecho crecer la Obra que M. Esperanza inició.

En este año, hemos querido hacer más visible la vida de santidad de esta mujer lleidatana, ha sido un año de gracia y bendición.

Quisiéramos que, en esta ciudad de Lleida, su ciudad natal, fuese más conocida y más invocada para recibir gracias a través de su intercesión ante el Señor. Quisiéramos que fuese un medio, un camino que nos lleve al encuentro con Cristo, tanto a niños como a jóvenes y mayores, sobre todo a la mujer en situación de vulnerabilidad.

Quisiéramos que su vida de santidad, de superación constante, fuese un estímulo, para que muchos jóvenes descubran los dones que Dios les ha dado, y que a todos sirva para despertar, para hacer brotar algo nuevo que ayude a mejorar el mundo, a conseguir la paz, a vivir como hermanos, a colaborar con Cristo en la redención del mundo, aliviando su sufrimiento en la medida en que aliviamos a quien sufre, "sálvalas y alíviame" le dijo Jesús a M. Esperanza cuando le inspiró la idea de la Fundación.

A Madre Esperanza le pedimos que nos ayude a crecer en las virtudes que ella practicó en grado heroico: la caridad, la humildad, la confianza en Dios, la esperanza contra toda esperanza..., porque Él es fiel y quiere encender en nuestros corazones el amor, la única fuerza que puede cambiar el mundo. También le pedimos que haga crecer en nosotros el amor a Jesús, al Corazón de María y a los pobres, los tres amores de M. Esperanza.

El amor fue el motor de su vida, un amor con entrañas de misericordia con la mujer que, en su tiempo estaba descartada, y trabajó para recuperarla sacándola de la prostitución, la clase más degradada de la sociedad de su tiempo, y ayudarla a recuperar su dignidad, como hija amada de Dios.

Invitamos a todos, a conocer más a nuestra Fundadora, alma extraordinaria, y a comunicar las gracias que reciban por su intercesión.

Queremos que se recupere la fama de santidad que tuvo ya en vida y después de su muerte, esperando se produzca el milagro que se necesita para su beatificación, si Dios así lo quiere.

Y desde este medio, hacemos una invitación a los jóvenes para que estén abiertos a escuchar la llamada de Dios, él no defrauda.

Damos gracias a Dios por cuanto se ha hecho en nuestros Centros, especialmente en este año, para que Madre Esperanza siga brillando por su santidad de vida y nos acompañe en nuestro camino.

El **Bicentenario** se clausurará con la celebración de una Eucaristía, presidida por el señor Obispo, Monseñor Salvador Giménez, en nuestra Casa Madre, Av. Catalunya,14, el 18 de diciembre a las 11 de la mañana. Todos están invitados, muy especialmente profesores, exalumnos/as, familias, colaboradores, y tantas personas que han estado y están en contacto con la Obra de M. Esperanza.

Buena preparación de Adviento para vivir la Navidad.

Vª Envaruociál Herrett curo

Hna. Encarnación Herrero

Superiora General

Madrid, 26 de noviembre de 2023